

UN CLIENT NON SATISFAIT

CP La Talaudière

Le 8 aout 2025

Aujourd'hui, un profil particulièrement inquiétant a explosé. Un MOS avec plusieurs agressions dans la DI à son actif est arrivé lundi. Mercredi, mécontent du service d'étage, cet énergomène frappe frénétiquement à sa porte, tout en insultant et en menaçant les agents.

Un ELSP étant venu renforcer le quartier arrivants, les collègues ouvrent sur ordre de l'officier PQT. Dès l'ouverture le détenu assène plusieurs coups violents aux agents les obligeant à le maîtriser. Le détenu avait tout prévu les attendant plein de savon sur lui ainsi que sur le sol.

Lors de la maîtrise il a porté plusieurs coups de fourchette à un agent ainsi que plusieurs coups de poing aux deux autres.

Le lendemain, lors de sa mise en place à la douche, en gestion menotté, le détenu récidive. Lors du menottage, il a tiré le premier surveillant QD à travers la trappe, le surveillant QD a dû intervenir pour aider le premier surveillant.

Pour finir, le vendredi, lors de sa mise en promenade QD, il a porté un coup de tête à un des agents équipés dès sa sortie de cellule. Il a été réintégré directement.

Les cas psy c'est sympa au ciné mais pas chez nous !!!!!

L'UFAP-Unsa justice de Saint-Étienne, félicite une nouvelle fois les agents présents pour leur professionnalisme et les soutient dans ces moments difficiles face à une population de plus en plus difficile.

L'UFAP-Unsa justice de Saint-Étienne exige, en plus des 30j de QD, un transfert rapide car à cette vitesse et dans notre structure nous n'aurons bientôt plus de surveillant pour tenir les murs.

Pour l'UFAP-Unsa Justice St-Etienne Bourgeon Steven